

FH-01-027 Freiheit im Herzen

Antragsteller*in: KV Berlin-Neukölln

Beschlussdatum: 02.05.2017

Änderungsantrag zu FH-01

Von Zeile 26 bis 28 einfügen:

Polizei und Sicherheitsbehörden besser aus – mit mehr Personal, einer guten Aus- und Weiterbildung und zeitgemäßer Technik. Fehlerquellen und Einschränkungen von Bürger*innenrechten werden wir schonungslos aufdecken und abstellen, Gesetze ändern wir dort, wo sie lückenhaft sind, nicht auf Verdacht. Wir schützen

Begründung

Es gibt keine Sicherheit ohne Freiheit. Wir müssen uns also gleichermaßen für die Behebung von Mängeln in der jetzigen Sicherheitsarchitektur wie gegen den Abbau von Bürger*innenrechten einsetzen. In der gesamten Einleitung für das Hauptkapitel „Freiheit im Herzen“ fällt anderenfalls der Begriff der „Bürger*innenrechte“ nicht ein einziges Mal.